

Compte-rendu du voyage de la section
1934 - 1935 : Alger - Bougourit - Alger -

Mardi 14 Mai - Alger - Ben Saada.

La joie charter au cœur de tous les sectionnaires en ce 14 mai de l'année 1935, jour de départ d'un grand voyage d'exploration qui doit leur faire connaître le sud dont on leur a tant parlé et qui leur promet monts et nouvelles arias que la Magyie que tous redoutent à cause de ses multiples grincheuses et de ses neiges.

À 5^h 15 du matin, nous sommes tous rassemblés devant le portail de l'école autour des deux magnifiques auto-cars des "Mastigories littorales" mis à notre disposition. Le déjeuner copieux servi par les soins de M. l'économie alimente la voie de tous les voyageurs qui prennent le départ à 5^h 40 exactement dans une belle enfilade de casques coloniaux.

Tes actionnaires, comme de grands enfants qu'ils sont, sont chaperonnés par M. le Directeur des écoles normales, M. le Directeur de l'école normale Indigène et Madame. Nous traversons Alger en bâties la circulation n'étant point très intense à une heure si matinale nous traversons la riche plaine du Tell avant d'aborder les premières pentes de l'Atlas tellien. Ayant traversé l'Orba nous grimpons au flanc de la

